

31.07.2003 - 15:11 Uhr

**Sixième convoi d'aide humanitaire de Caritas en Irak***Lucerne (ots) -*

Huit camions affrétés par Caritas Suisse ont passé la frontière turque et sont arrivés à Al Kut, une grande ville du sud-est de l'Irak. Le convoi transporte des médicaments, du matériel médical, des vivres et des vêtements. L'aide d'urgence est destinée aux deux hôpitaux ainsi qu'aux 11 centres sanitaires de la région. Dénouement et désespoir alimentent le mécontentement général de la population. Malgré des conditions de sécurité extrêmement précaires, l'aide d'urgence a pu être acheminée sur place et stockée. Les distributions directes aux personnes et aux centres sanitaires sont en cours jusqu'à la fin de cette semaine. La valeur totale du chargement et du transport s'élève à plus de 600'000 francs suisses.

Caritas vous remercie pour tout don sur le compte postal  
60-7000-4, mention "Irak"

Contact:

Caritas Suisse  
Löwenstrasse 3  
6002 Luzern  
E-Mail: [info@caritas.ch](mailto:info@caritas.ch)  
Internet: <http://www.caritas.ch>

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/10000088/100465441> abgerufen werden.